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1. INFORMES GERAIS

a. Jus fica vas de ausências: Gilmar Borges de Paiva (tratamento de saúde), Gislane Aparecida

Moreira Maia (problemas de conexão) e Tiago Ferreira de Morais (aula mestrado).

b. Solicitação e justificativa de inclusão de pauta: não.  

c. solicitação e justificativa de exclusão de pauta: não.

d. Informes do Presidente:

Solicitação de recomposição de membro para a comissão designada pela Resolução Consup nº 82,

de 19.08.2022 que designou relatores para o processo 23188.003123.2022-71 que trata da minuta

da Política de Comunicação do IFMT. Justificativa: saída da conselheira Indianara.

e. Informes dos conselheiros:

2 – ORDEM DO DIA

PAUTAS

2.1
Regulamento para Padronização e Uso de Uniforme Escolar no âmbito do IFMT - processo

23188.000610.2021-09 – relatores: Gabryel Bielisque e Renato Costa.



2.2
Regulamento de movimentação de servidores no âmbito do IFMT- processo: 23188.001903.2021-

03 - relatores: Daniel de Rezende; Demétrio de Abreu Sousa; Gislane Aparecida Moreira Maia e

Lenoir Hoeckesfeld.

PARTICIPANTES

Conselheiros (as) Titulares

NomeNome RepresentaçãoRepresentação

Julio César dos Santos Presidente

Elaine Borges Monteiro Cassiano Ministério da Educação

Karlla Tieko Moraes Sasaki Sociedade Civil - FIEMT

Gabryel Henryque de Carvalho Bielisque Discente

Gilcélio Luiz Peres Colégio dos Dirigentes

Giliard Brito de Freitas Colégio dos Dirigentes

João Vicente Neto Colégio dos Dirigentes

Marcus Vinicius Taques de Arruda Colégio dos Dirigentes

Daniel de Rezende Docente

Lenoir Hoeckesfeld Docente

Ivo da Silva Entidade Sindical - Sinasefe

Joarildo Lino da Silva Sociedade Civil - Entidade dos Trabalhadores

Edson Jerônimo Nobre Técnico-Administrativo

Evandro Maciel Garcia Técnico-Administrativo

Renato Luiz da Silva Costa Técnico-Administrativo

Ronilson Farias Majjione Balbuena Técnico-Administrativo

Convidada: Leila Cimone Teodoro Alves

MEMÓRIA DA REUNIÃO

Abertura: O presidente, Julio César dos Santos, iniciou a reunião saudando a todos e apresentou as jus fica vas

de ausências. 1. Informes. 1.1. Informes do presidente1. Informes. 1.1. Informes do presidente. Julio apresentou a solicitação de recomposição de

membro na comissão designada pela Resolução Consup nº 82, de 19.08.2022 que designou relatores para o

processo 23188.003123.2022-71 que trata da minuta da Polí ca de Comunicação do IFMT, devido à saída da

conselheira Indianara. O conselheiro Marcus Taques foi designado como relator. 1.2 Informes dos conselheiros1.2 Informes dos conselheiros:

Ivo informou que o Sinasefe MT protocolou pedido para discutir sobre o ponto eletrônico docente no IFMT. Edson

informou que a comissão organizadora responsável pelo processo para a escolha de diretor-geral para o IFMT,

campus Campo Novo do Parecis encaminhará para homologação do Consup os nomes dos membros que formarão

a comissão local que conduzirá o processo eleitoral no campus.  Daniel informou que está iniciando a eleição para

escolha de membros para compor a CPPD, estava aguardando a aprovação do regimento interno da CPPD.

Solicitou ao presidente a inclusão de novo membro na comissão que trata sobre a mudança de regime de

trabalho, isso se deve à saída do conselheiro Demétrio, esclareceu também que precisa designar um novo

presidente para essa comissão. Frisou que também será preciso designar mais um membro para compor a

comissão eleitoral responsável pela eleição da CPPD. Julio esclareceu aos conselheiros para encaminharem as

solicitações de inclusões de pautas para o email da secretaria do Consup dentro do prazo regimental. Julio

informou que precisará se ausentar da reunião às 10h para viajar para assinatura de um convênio para o IFMT. 2.2.



Pautas. 2.1Pautas. 2.1 Regulamento de movimentação de servidores no âmbito do IFMT- processo: 23188.001903.2021-03 -

relatores: Daniel de Rezende; Demétrio de Abreu Sousa; Gislane Aparecida Moreira Maia e Lenoir Hoeckesfeld.

Edson sugeriu inclusão no ar go 57 dos procedimentos necessários para solicitação de cooperação técnica. Ivo

pontuou que não é possível regulamentar os procedimentos que outras ins tuições deverão seguir. Edson sugeriu

que a outra ins tuição parte do processo de cooperação encaminhe um parecer para o IFMT. Ivo ques onou qual

legislação Edson pautou para a definição dos requisitos necessários para essa solicitação. Edson esclareceu que ao

analisar os processos percebeu quais documentos são comumente cobrados. Leila informou que a maioria dessas

exigências consta na legislação, menos o parecer. Que esses procedimentos já são realizados. A ideia é a clareza

nos procedimentos realizados. Julio pediu para clarear a redação do texto referente a diferença entre processo

administra vo e sindicância para evitar dubiedade. O presidente colocou em votação as alterações, com a

ressalva da consulta à procuradoria jurídica sobre a sindicância e foram aprovadas. Lenoir apresentou o ar go 61

que trata sobre a colaboração técnica interna. Julio solicitou a inclusão do termo: com anuência da Gestão de

Pessoas no parágrafo 1º do ar go 61.  Edson frisou que a colaboração técnica parcial norma zada no ar go 63 foi

excluída nos ar gos anteriores. Em relação ao ar go 67, Julio pontuou que nem sempre a movimentação de

pessoal acontecerá quando surgir novas vagas e haverá na ins tuição, movimentação de pessoal sem

necessariamente exigir a reposição de determinada vaga, devido aos novos regulamentos do Ministério da

educação, por exemplo, destacou que com aprovação do conselho superior, a ins tuição terá autonomia para

fazer a movimentação de até 30% da força de trabalho de determinado campus para outra unidade, caso isso seja

considerado necessário. Por isso, de acordo com a conveniência e oportunidade da administração, determinadas

movimentações acontecerão e não necessariamente quando houver novas vagas para cargos efe vos. Solicitou a

troca do termo conveniência e oportunidade por necessidade. Após discussões, o ar go 67 passou a seguinte

redação: Os processos sele vos de movimentação de pessoal serão realizados periodicamente, de acordo com a

necessidade, conveniência e oportunidade da Administração, ou quando do surgimento de novas vagas para

cargos efe vos. Ivo ques onou se o servidor removido precisa cumprir algum período antes de solicitar nova

movimentação. Leila explicou que essa questão será resolvida pelo barema e que não há previsão legal da

exigência de prazo. Iniciou-se a discussão sobre o barema. Evandro pontuou que o tempo de permanência no

IFMT resolve a questão do tempo de permanência antes da próxima movimentação. Daniel pontuou que o

barema é desproporcional, seria melhor adotar a pontuação dos editais an gos e a pontuação da avaliação de

desempenho do servidor. Julio discordou da proposta de Daniel, pois há muitas solicitações de remoções e a

maioria é devida às questões familiares, e frisou que considerar o núcleo familiar é humanizar o processo.

Evandro destacou que o barema privilegia o servidor, que a comissão dedicou muito tempo para elaborar o

documento. A ideia do barema não é alcançar mil pontos, mas o principal critério é a pontuação e que a questão

familiar foi muito solicitada pelos servidores.   Daniel disse que tem a  impressão de que a questão do tempo é

falsa, que o processo deveria ser simplificado. Julio pontuou que no final da apresentação serão votadas as

propostas. Ivo frisou que a proposta de Daniel deveria ser votada antes de con nuar. Daniel propôs considerar a

pontuação de 2000 mil pontos para tempo de serviço e a nota da avaliação de desempenho do servidor. Julio

defendeu a con nuidade da discussão do barema proposto pela comissão relatora, também frisou que o servidor

ao ingressar na ins tuição aguarda 18 meses antes da primeira avaliação. Julio colocou em votação as propostas e

foi aprovada a proposta da comissão relatora. Lenoir apresentou o núcleo familiar. Renato ques onou se pais

deficientes poderiam também ser considerados. Julio perguntou aos conselheiros se havia alguma objeção contra

a proposta de Renato e não ouve. Daniel questionou como seria calculada a pontuação. Julio frisou que a inserção

está dentro no mesmo quadro, no item 2. Foi incluída a proposta de Renato. Lenoir informou que a comissão

tratou detalhadamente a questão sobre limítrofes. Daniel destacou que é di cil atender os itens relacionados à

documentação de casa própria e as questões limítrofes, que prejudicam alguns servidores. Sugeriu que fosse

adotado o cadastro de dependentes no Sigepe para considerar os dependentes e sugeriu não u lizar os

parâmetros definidos pelo limítrofe.  Edson defendeu a manutenção do texto da comissão, excluindo a questão da

quilometragem. Julio frisou que 150 quilômetros é uma distância razoável. Julio colocou em votação as propostas:

da comissão, que incluiu o raio de 150 quilômetros; de Daniel, que solicitou a adoção do cadastro de dependentes

realizado no sigepe e a proposta de Edson, que adota o proposto pela comissão, mas excluído o raio de 150

quilômetros. Foi aprovada a proposta da comissão com o raio de 150 quilômetros que abrange a maioria das

localidades e contempla os campi do IFMT. Julio solicitou a inclusão da proposta de Renato que propôs a inclusão

de dependente legal e/ou portadores de alguma necessidade especial (independente da idade). Ivo ques onou o

porquê em privilegiar apenas os cursos de formação con nuada ofertados pelo IFMT. Leila esclareceu que

também são aceitos os cursos das escolas de governo. Ivo pontuou que deveria aceitar todos os cursos. Edson



frisou que existem regras para os cursos de capacitação. Lenoir concluiu a apresentação nas normas para os

cursos de capacitação e Ivo sen u-se contemplado. Lenoir apresentou o item 4, que trata das a vidades no IFMT,

frisou que serão pontuadas as a vidades voluntárias. No critério 6, que trata sobre par cipação em bancas,

orientações, publicações de resumos expandidos e/ou ar gos completos em eventos. A comissão sugeriu inserir

periódicos. Julio colocou em votação e foi aprovada. Daniel sugeriu subs tuir o item de qualificação pela nota da

avaliação de desempenho do servidor. Evandro frisou que nos itens elencados no barema o servidor pode

comprovar obje vamente sua nota e na avaliação de desempenho, essa nota é subje va. Julio colocou em

votação e foi aprovada a proposta da comissão relatora. Ivo ques onou se não iria incluir a funções gra ficadas

para pontuação. Julio frisou que essa questão já está pacificada. Daniel defendeu que no quesito pontuação por

capacitação, sejam aceitas as tulações dos servidores que foram adquiridas após ingresso na IFMT. Evandro

frisou que essa questão foi discu da e não foi pacífica. Lenoir explicou que parte da comissão relatora, no caso:

ele, Gislane e Demétrio votaram pela manutenção do entendimento da comissão que elaborou o regulamento,

para que sejam consideradas as tulações adquiridas a qualquer tempo. Julio colocou em votação as propostas, e

foi aprovada a proposta da comissão relatora. Lenoir concluiu a apresentação do documento e explicou que o

parecer dos relatores foi apresentado na primeira reunião. Julio colocou em votação o regulamento de

movimentação de servidores no âmbito do Ins tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso e

foi aprovado pelo pleno. Lenoir explicou que a comissão fará os ajustes necessários e encaminhará o documento

para a secretaria do Consup para enviar para apreciação dos conselheiros, e posteriormente realizar a publicação

no site. Julio parabenizou a comissão relatora pelo trabalho realizado, parabenizou a todos os conselheiros pelos

debates realizados e ao professor Cristovam pelas conduções das reuniões. Ivo frisou que esse regulamento é

muito importante para o IFMT, que foi um passo importante, que estabeleceu critérios claros e transparentes.

Julio destacou que a revisão desse regulamento foi um compromisso de campanha. Parabenizou a propessoas pelo

trabalho realizado. Evandro frisou que o Consup realizou muitos trabalhos e revisou muitos regulamentos.

Solicitou aos técnicos-administra vos para fazerem inscrição para compor o Conselho Superior no próximo

mandato. Julio frisou que no próximo mandato a prioridade é discu r a educação profissional e tecnológica na

ins tuição. O presidente solicitou ao conselheiro Gilcélio para conduzir a reunião porque precisou ausentar-se.

2.22.2 Regulamento para padronização e uso do Uniforme Escolar no âmbito do IFMT - processo 23188.000610.2021-

09 – relatores: Gabryel Bielisque e Renato Costa. Gilcélio sugeriu aos relatores a leitura integral do documento e

em seguida a apreciação dos itens a itens. Gilcélio explicou que essa pauta nasceu no Codir e foi amplamente

discu da com par cipação de estudantes e a diretoria estudan l. O Codir recebeu diversas propostas, as quais

foram analisadas para elaborar a minuta. Gilcélio apresentou o documento. Renato apresentou a sugestão de

alteração no ar go 2º, incluindo a padronização da parte inferior. Gilcélio pontuou que a padronização da parte

de baixo não foi aceita pelos estudantes. Edson pontuou que a padronização do uniforme sempre foi uma questão

polêmica, e que o Consup precisa padronizar o mínimo. Edson defendeu que no primeiro parágrafo seja definido o

padrão mínimo do uniforme. Evandro também manifestou contrário à padronização da parte de baixo do

uniforme. Gilcélio explicou que tem uma empresa contratada para elaborar os modelos dos uniformes e dentre os

três modelos selecionados, os estudantes escolherão um. Ivo frisou que não há necessidade dessa discussão

retornar ao Consup, defendeu que o Consup deve padronizar o regulamento e os detalhes dos modelos não

necessitam voltar para discussão. Gilcélio pontuou que o Consup deve definir as normas de uso. Gabryel

esclareceu que o departamento de comunicação analisará e os modelos das camisetas. Defendeu que o

documento seja votado no momento. Gilcélio frisou que a ideia é padronizar a norma de uso e do uniforme.

 Edson frisou que o Consup precisa votar apenas o mínimo. Marcus pontuou que o Consup normatiza o macro, que

a escolha dos modelos das camisetas não cabem ao Conselho. Que não deve colocar exceções no regulamento.

Que o foco deve ser a padronização. Gilcélio colocou em votação a manutenção do ar go primeiro com a redação

original e sugestão de ampliar as informações detalhando os critérios do uniforme. Foi aprovado o texto original.

Gilcélio colocou em votação a inclusão do parágrafo segundo, com a padronização da uniforme completo com a

parte de baixo, foi votada e rejeitada. Marcus Taques parabenizou Ivo da Silva pelo aniversário. Gilcélio o

parabenizou também. Gilcélio agradeceu aos relatores pelo trabalho. Foi votada a autorização para convocação

de uma reunião extraordinária para concluir a discussão sobre a pauta da padronização do uniforme. Gilcélio

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. Para ter acesso à reunião na íntegra, acesse pelo link:

https://youtu.be/qyzILfFzgP0.
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